presencia en colegios o universidades? Pues yo tampoco. Entonces, cuando uno deja la cancha libre o el espacio vacío, otro lo llena.

TM: ¿Hay un distanciamiento entre el gobierno, empresa privada, instituciones y comunidades?

CG: Distanciamiento no hay, yo tengo pocas semanas al mando de esta institución y me he podido reunir con algunas autoridades y a los cinco minutos hemos coincidido que estamos jugado el mismo partido y estamos mirando para el mismo lado, lo que ha ocurrido aquí es un abandono histórico del Estado hacia las poblaciones, no hemos tenido una acción permanente por parte del Estado, cuyas autoridades solo aparecen cuando hay conflictos. Su participación se Ilama "mesa de diálogo" y luego "mesa de desarrollo" pero se llamen como se llamen son un "pique y safa": van, se sientan a discutir, dicen que llegan a acuerdos, se dan media vuelta, se retiran v lo que nosotros necesitamos es una presencia permanente del Estado.

Lamentablemente siempre se ha dado la situación de David y Goliat en donde la empresa grandota -que es abusiva y arrogante-con todo su poder trata de perjudicar o avasallar al poblador o a la pequeña comunidad indefensa y no se dan cuenta que las mismas poblaciones o comunidades son las que quieren desconocer las

Hoja de vida del entrevistado

Carlos Gálvez se graduó como bachiller en Economía de la Universidad Nacional Federico Villarreal y, posteriormente llevó un MBA en la Universidad del Pacífico. Además, participó en el Program for Management Development y el Advanced Management Program dictado en el Harvard Business School.

Actualmente, es vicepresidente de Finanzas y Administración de Compañía de Minas Buenaventura y gerente general de dos subsidiarias, tras 38 años en la compañía. Además, es director de seis empresas subsidiarias y afiliadas a Buenaventura.

Igualmente, es director alterno en las empresas mineras Yanacocha y Cerro Verde y fue funcionario del Banco Minero del Perú e integró el Comité de Operación Económica del Sistema Eléctrico Nacional.

A nivel gremial, es director de la Sociedad Nacional de Minería, Petróleo y Energía desde el año 2000.

consultas previas o acuerdos a los que se llegan entre el Estado, empresa privada y comunidades.

TM: ¿Considera que debería haber un "mea culpa" por parte de las empresas privadas?

cG: Yo creo que el "mea Culpa" debe de ser de todas las partes. Las empresas privadas hemos hecho nuestro examen de conciencia, cuando identificamos que "hemos metido la pata" tenemos nuestro dolor de corazón y a partir de allí viene el propósito de enmienda y por supuesto que pagamos la penitencia permanentemente. Yo creo que eso nos corresponde a las tres partes (gobierno, comunidades y empresa privada) ya que aquí no hay un solo responsable.

TM: ¿Se corre el riesgo de que el Perú deje de ser una plaza atractiva para las inversiones? **CG:** El Perú tiene la fortaleza para enfrentar la desaceleración económica global y nacional, pues cuenta con un buen manejo macroeconómico, con estabilidad jurídica, pero es necesario que se ratifique la voluntad política del gobierno de promocionar la inversión privada, dando señales claras que generen mayor confianza entre los inversionistas.

En este contexto, es vital la plena vigencia de reglas sencillas, estables y predecibles en el tiempo, buscando que la administración pública sea más eficiente, que cumpla su labor de fiscalización y de promoción de las inversiones.

TM: ¿Cuál es la situación actual de la minería peruana?

CG: En el año 2014 el sector minero se vio afectado por la reducción de los precios y producción de los minerales, y el incremento en

SOLUCIONES INNOVADORAS PARA SUS PROYECTOS MINEROS Comercializamos equipos y herramientas para minería, construcción e industria. Ofrecemos servicio de atención técnica, repuestos originales y alquiler de equipos. www.atlascopco.com.pe Atlas Copco Pit Viper 275 de Atlas Copco: Equipo de parforación totativa para minería de superficie.